

**C**

Columna



**Rosa Román González**  
Directora Regional de Corfo Atacama

## Encuentros que transforman territorios

**L**a línea Viraliza Eventos de Corfo ha demostrado ser una herramienta clave para articular el ecosistema regional de emprendimiento e innovación, promoviendo instancias de alto impacto que contribuyen al desarrollo territorial. En regiones como Atacama, este tipo de espacios no solo conectan personas, también habilitan procesos transformadores.

Recientemente, junto a Codesser, desarrollamos dos even-

### **La semana que viene, Copiapó será sede de dos eventos que elevan aún más la apuesta por la innovación territorial**

tos que son muestra de este impacto: "Copiapó Fest", realizado en la ciudad de Copiapó, y "Crea Huasco", llevado a cabo en la comuna de Freirina. Ambos festi- vales de emprendimiento lograron reunir a emprendedores, ins-

tituciones públicas, centros de formación, universidades y ciudadanía en torno a una visión común: impulsar el desarrollo económico local desde la colaboración, la formación y la innovación. "Copiapó Fest" convocó a más de 400 personas en el Parque Kaukari. Durante dos días, los participantes accedieron

a talleres, ruedas de negocios, mentorías, experiencias gastronómicas con identidad local y charlas magistrales. En tanto, "Crea Huasco" congregó a representantes de las cuatro comunas de la provincia, consolidando un espacio inédito de vinculación territorial.

La semana que viene, Copiapó será sede de dos eventos que elevan aún más la apuesta por la innovación territorial. El primero es "Atacama Salud del Futuro", seminario internacional que desarrollaremos en alianza con la Universidad de Atacama y que busca posicionar a la región como referente nacional en innovación en salud. A esto se suma "ATIA 2025", evento internacional sobre inteligencia artificial aplicada a la minería en la región. Organizado junto a Digivo Ventures, este encuentro reunirá a expertos, empresas, emprendedores TI y profesionales del sector para compartir casos reales, explorar nuevas aplicaciones tecnológicas y proyectar el futuro de una industria clave para el país y la región.

Cuando se trabaja desde el territorio, con enfoque de redes, diálogo y visión a largo plazo, se democratiza el emprendimiento y el desarrollo deja de ser una promesa para convertirse en una realidad en construcción. Y ese es, precisamente, el camino que Atacama ha comenzado a recorrer.